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CST das pessoas com deficiência encerra
trabalho e entrega relatório final
DA REPORTAGEM

A Câmara Setorial Temá-
tica da Assembleia Legislativa 
– CST criada com o objetivo de 
estudar e discutir as políticas 
públicas para a inclusão efe-
tiva das pessoas com defici-
ência (PCD) em Mato Grosso 
– encerrou as atividades com 
a entrega do relatório que re-
porta as sugestões colhidas 
durante os três anos de traba-
lho.

Uma reunião, realizada 
no Plenário Deputado Renê 
Barbour da Assembleia Legis-
lativa, marcou o fim da câma-
ra. O deputado Wilson Santos 
(PSD), autor do requerimento 
criando a CST, afirmou estar 
satisfeito com o resultado dos 
trabalhos realizados. Segundo 
ele, todos os seguimentos das 
pessoas com deficiência fo-
ram ouvidos.

“A CST está com relató-
rio pronto, o documento vai à 
apreciação do Plenário. O foco 
é que novas políticas públicas 
possam ser mais simples e di-
retas, que elas atinjam a vida 
dessas pessoas. Elas precisam 
se sentir verdadeiramente 
iguais”, disse Santos.

Uma das sugestões 
elencadas no relatório está 
a criação de uma câmara 
permanente para tratar de 
assuntos relacionados às 
pessoas com algum tipo de 
deficiência. “Vou encaminhar 
essa reivindicação e propor 
à Mesa Diretora a criação de 
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Segundo Wilson Santos, todos os seguimentos 
das pessoas com deficiência foram ouvidos

Para Cattani produtores dão exemplo de preservação 

uma coordenaria ou até mes-
mo uma superintendência. 
Eles querem uma ferramenta 
definitiva para tirar do papel 
as ideias e sugestões”, expli-
cou Santos.

A presidente da CST, 
Cleide Regina Ribeiro Nasci-
mento, que é defensora pú-
blica do estado, explicou que 
os trabalhos realizados dão 
visibilidade às pessoas com 
deficiência. Isso se dá, segun-
do ela, a partir do momento 
que o Parlamento cria a CST 
para discutir políticas públi-
cas voltadas às necessidades 
da população. “Elas são extre-
mamente vulneráveis e, por 
isso, precisam ser vistas no dia 
a dia”. Cleide Ribeiro disse ain-
da que quatro temas foram 
levantados durante as ativida-
des da CST: educação, saúde, 
transporte e emprego. Segun-
do ela, são desafios que preci-
sam ser quebrados, mas para 
isso é preciso fazer um diag-
nóstico dessa demanda. “Sem 
o diagnóstico não há como 
fazer tratamento adequado 
e buscar as terapias possí-
veis para o desenvolvimento 
da pessoa com qualidade de 
vida”, disse. De acordo com 
Cleide, o relatório entregue 
aponta a necessidade da cria-
ção de uma coordenadoria, 
para que o segmento possa 
continuar as discussões. “As 
pessoas querem que sejam 
ampliadas, por exemplo, as 
discussões na educação. Elas 
querem formação dos profes-

sores para melhor atender os 
deficientes. O trabalho não se 
esgota com a entrega do rela-
tório, mas o recomeça”, expli-
cou.

O relator da CST, Rodri-
go Guimarães, afirmou que 
o relatório final está focado 
em quatro temas básicos: 
educação, saúde, transporte 
e emprego. Ele disse que o 
documento sugere ao Parla-
mento estadual a criação de 
uma coordenação para ajudar 
a elaborar políticas públicas 
voltadas ao tema deficiência.

“Com isso todos os proje-
tos de lei apresentados pelos 
deputados possam passar por 
essa coordenadoria e, com 
isso, fazer as adequações ne-
cessárias para que a proposta 
possa atingir o que as outras 
legislações federal e estadual, 
inclusive os tratados interna-
cionais, para que possa surtir 
melhor efeito”, disse.

Guimarães lembrou que 
durante a CST diversos proje-
tos foram criados, um deles 
foi a inclusão de um intérpre-
te de libras durante as sessões 
e audiências públicas. “Quan-
do são transmitidas pela TVAL 
garante acessibilidade para 
essa população. A CST é um 
marco histórico para Mato 
Grosso e para o Brasil. Não há 
em nenhum local que tenha 
uma CST voltada à discus-
são de políticas públicas às 
pessoas com deficiência. Isso 
demonstra que Mato Grosso 
está no caminho certo”, ob-

servou o relator. No documen-
to entregue, o relatório da CST 
aponta dados divulgados em 
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Durante reunião re-
alizada esta semana com 
deputados estaduais, o go-
vernador Mauro Mendes 
(União Brasil) voltou a de-
fender o confisco de terra 
como pena para quem des-
matar ilegalmente em Mato 
Grosso como medida para 
evitar sanções internas mais 
graves. Mas tem gente ain-
da não satisfeita com a me-
dida.

Uma delas é o depu-
tado estadual Gilberto Cat-
tani (PL).  Segundo o parla-
mentar essas medidas não 
fazem sentido algum. “Ele 
deu uma explicação sobre 
as sanções possíveis ao país, 
o que a Europa pode fazer 
com todas. Mas a gente já 
conhece esse assunto de cor 
e salteado. Isso pra mim não 
tem sentido, porque eles 
precisam muito mais de 

nós do que nós deles. E eles 
não tem moral de falar do 
nosso meio ambiente aqui 
uma vez que eles destruí-
ram tudo deles lá”, destilou 
Cattani.

O parlamentar acredita 
que os produtores rurais do 
estado dão exemplo com re-
lação à preservação do meio 
ambiente e práticas susten-
táveis em propriedades. E 
afirma que agricultores são 
muito mais ambientalistas 
que qualquer outro, na prá-
tica e não na conversa. Os 
agricultores, principalmente 
na região amazônica, dei-
xam pelo menos 80% da sua 
floresta intacta.

Por conta desse posi-
cionamento do governador 
Mauro Mendes, o deputado 
Cattani promoveu uma Au-
diência Pública na Assem-
bleia Legislativa, para deba-
ter a proposta de confisco e 
perda de bens a quem prati-
ca desmatamento ilegal.

EMBATE

Cattani não aceita posição de 
Mauro sobre confisco de terras
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Fávaro será o 
ministro da 
Agricultura de Lula
CLEMERSON SM
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Conforme a diplomação 
do presidente eleito, Luiz Iná-
cio Lula da Silva vai chegando 
perto de acontecer, defini-
ções de nomes para o primei-
ro escalão do governo vão se 
definindo também. E nomes 
de Mato Grosso farão parte 
dele. 

O ministério da Agricul-
dade pelo visto vai ficar mes-
mo com um representante de 
Mato Grosso. Pelos menos é o 
que está cravando o site anta-
gonista. O cargo será do sena-
dor Carlos Fávaro que atuou 
como o coordenador da cam-
panha de Lula aqui em Mato 
grosso.

Outro mato-grossense, 
o deputado cassado Neri 
Geller estava cotado para a 
pasta, mas não contava com 
a simpatia da ex-presidente 
Dilmar Rousseff, o que causa 
uma estranheza já que Gel-
ler foi ministro no governo da 
própria dilma. Apesar de não 
ter sido escolhido, Geller não 
ficará de mãos abanando. 
Tanto ele, quanto a senadora 
kátia abreu que disputavam 
o cargo com fávaro também 
serão acomodados em outros 
cargos no governo. Enquanto 
kátia abreu deve assumir o 
comando do sebrae nacional, 
geller deverá ficar com a sub-
chefia de assuntos parlamen-

tares da casa civil. O governa-
dor da bahia, rui costa será o 
ministro-chefe da casa civil.

Com a ida de Fávaro 
para o MAPA, a preocupação 
do atual governo com a pri-
meira suplente dele Marga-
reth Buzetti (PP), uma bolso-
narista declarada, parece não 
ser mais tão preocupante as-
sim. Margareth Buzetti, eleita 
senadora suplente pelo PP, 
já declarou também que, em 
caso de assumir a vaga de fá-
varo no senado não fará opo-
sição por oposição ao gover-
no lula. “Eu, na época, fiz uma 
opção no momento que eu 
achava que era o melhor. Mas 
você não pode ser oposição 
por oposição a nenhum go-
verno. Você tem que ser res-
ponsável. Se o projeto é bom, 
por que votar contra? Eu voto 
em projetos e não em pessoas 
e partidos”, declarou. Essa de-
claração iniciou uma aproxi-
mação dela com o presidente 
do psd, gilberto kassab que já 
embarcou de cabeça na com-
posição do futuro governo. 
A empresária tem buscado 
se afastar do presidente der-
rotado a fim de garantir sua 
cadeira no senado federal. A 
articulação de kassab para 
atrair a empresária seria uma 
forma de “amarrá-la”, para ga-
rantir com que fávaro assuma 
o ministério de forma tranqui-
la.
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Terceirização do serviço se mostra vantajosa para todos, explica o prefeito 

DA REPORTAGEM

Em média, são realiza-
dos de 85 a 100 partos em Sor-
riso todo mês. 

Os dados são da Secre-
taria de Saúde e Saneamento 
(Semsas) e, hoje, de acordo 
com o titular da pasta, Silvio 
Stolfo, o caminho direto para 
uma criança vir ao mundo via 
Sistema Único de Saúde (SUS) 
é o Hospital Regional de Saú-
de (HRS), do Governo do Esta-
do.

No entanto, não é de 
hoje que o Município vem 
buscando alternativas para 
oferecer outras opções às fa-
mílias à espera do “amor de 
suas vidas para sempre”. “Se-
guindo exemplo de outros 
municípios, nosso foco é ter-
ceirizar este serviço, garan-
tindo assim a melhor utiliza-
ção dos recursos públicos e o 
atendimento em instituições 
que já são referência”, destaca 
o prefeito Ari Lafin.

“Estamos em tratativas 
com os hospitais da rede pri-
vada de Sorriso e com hospi-
tais de municípios vizinhos 
também, e, assim como fa-

zemos com outros proce-
dimentos, nossa intenção é 
comprar o serviço de parto”, 
complementa Sílvio. Falando 
em outros procedimentos, 
para atender a variadas situa-
ções, o Município, em parceria 
com o Governo do Estado, já 

SORRISO

Prefeitura segue processo para
credenciar maternidades

investiu R$ 4.045.906,19 so-
mente nesse ano. Mas a conta 
é maior. 

Além do investimento 
direto em cirurgias, o Muni-
cípio também já aplicou R$ 
746.761,00 em 7.276 consultas 
de rotina/acompanhamento 

como com neuropediatras e 
também em pré-operatórias, 
e, R$ 2.366.265,85 foram apli-
cados na realização de 9.629 
exames laboratoriais gerais 
e pré-cirúrgicos. São 17.045 
procedimentos com o investi-
mento de R$ 7.158.933,04.

2021, pela Secretaria de Esta-
do de Educação, que nesse 
ano estavam matriculados 

nas unidades de ensino do 
estado 9.555 estudantes com 
algum tipo de deficiência.
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Ata de Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária Realizada em 28 de Abril de 2022
I. Data, Horário e Local: 28 de abril de 2022, às 12h15min, na sede social da Águas de Sinop S.A. 
(“Companhia”), localizada na Rua Colonizador Enio Pipino, nº 3.585, quadra 21, Lote R-21C, Bairro Setor 
Industrial, Município de Sinop, Estado do Mato Grosso, CEP 78.557-059. II. Convocação e Presença: 
Dispensada a publicação de editais de convocação, nos termos do artigo 124, § 4° da Lei n° 6.404/76 
(“Lei das Sociedades por Ações”), tendo em vista a presença da totalidade dos acionistas da Companhia. 
III. Composição da Mesa: Presidente: Sr. André Pires de Oliveira Dias; Secretário: Sr. Yaroslav Memrava 
Neto. IV. Ordem do Dia: Deliberar em Assembleia Geral Ordinária sobre: (i) a leitura, discussão e 
votação das contas dos administradores e as demonstrações financeiras da Companhia e Relatório dos 
Auditores Independentes, relativas ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2021; (ii) a 
destinação do resultado da Companhia relativo ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 
2021; (iii) a fixação da remuneração global da administração da Companhia. Em Assembleia Geral 
Extraordinária sobre: (i) a retificação da remuneração global dos Diretores da Companhia, relativo ao 
exercício de 2021, que fora deliberado em Assembleia Geral Ordinária realizada em 30 de abril de 2021, 
registrada na Junta Comercial do Estado do Mato Grosso em sessão do dia de 18 de junho de 2021 sob 
o n° 2383985 (“AGO de 30 de abril de 2021”), bem como a ratificação dos valores pagos neste período a 
título de remuneração aos Diretores da Companhia; e (ii) a lavratura da presente ata na forma de sumário, 
nos termos do artigo 130, § 1° da Lei das Sociedade por Ações. V. Deliberações: Após discutirem a 
matéria constante da ordem do dia, as aciniostas, por unanimidade e sem quaisquer oposições ou 
ressalvas, aprovaram: Em Assembleia Geral Ordinária: (i) as contas da administração e demonstrações 
financeiras, elaboradas pelos administradores da Companhia, relativas ao exercício social encerrado em 
31 de dezembro de 2021, devidamente acompanhada do Relatório dos Auditores Independentes, e 
publicadas no jornal “Diário Regional do MT”, no dia 30 de março de 2022, em sua edição física (“Anexo 
I”) e eletrônica (“Anexo II”); (ii) a destinação do lucro líquido apurado no exercício social encerrado em 31 
de dezembro de 2021, no valor de R$ 22.132.461,28 (vinte e dois milhões, cento e trinta e dois mil, 
quatrocentos e sessenta e um reais e vinte e oito centavos), sendo: a) R$ 1.106.623,06 (um milhão, cento 
e seis mil, seiscentos e vinte e três reias e seis centavos) à Conta de “Reserva Legal”; b) R$ 4.720.992,27 
(quatro milhões, setecentos e vinte mil, novecentos e noventa e dois reais e vinte e sete centavos) à Conta 
da “Reserva de Incentivos Fiscais”; e c) R$ 16.304.845,95 (dezesseis milhões, trezentos e quatro mil, 
oitocentos e quarenta e cinco reais e noventa e cinco centavos) à Conta de “Retenção de Lucros”; (iii) a 
remuneração global anual dos membros da Administração da Companhia para o exercício de 2022 em 
até R$ 2.000.000,00 (dois milhões de reais); e Em Assembleia Geral Extraordinária: (i) retificar a 
remuneração anual dos Diretores da Companhia relativo ao período de 2021, anteriormente aprovada 
em AGO de 30 de abril de 2021, anteriormente aprovada em AGO de 30 de abril de 2021, passando de 
até R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais) para até R$ 1.100.000,00 (um milhão e cem mil reais), bem 
como a ratificação dos valores pagos neste período a título de remuneração aos membros da Diretoria 
da Compahia; e (ii) a lavratura da presente ata em forma de sumário, nos termos do artigo 130, § 1° da 
Lei das Sociedade por Ações. Encerramento: Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a 
Assembleia pelo tempo necessário à lavratura desta ata, a qual, após lida e aprovada, foi assinada por 
todos os presentes. Assinaturas: Mesa: André Pires de Oliveira Dias - Presidente; Yaroslav Memrava 
Neto - Secretária. Acionistas: Aegea Saneamento e Participações S.A., por André Pires de Oliveira 
Dias e Yaroslav Memrava Neto; e Aegea Desenvolvimento S.A., por André Pires de Oliveira Dias e 
Yaroslav Memrava Neto. Certificamos que a presente é cópia fiel da ata lavrada em livro próprio. Sinop/
MT, 28 de abril de 2022. Mesa: André Pires de Oliveira Dias - Presidente; Yaroslav Memrava Neto - 
Secretário. Junta Comercial do Estado de Mato Grosso - Certifico o Registro sob o nº 2537908 em 
22/06/2022 - Protocolo: 220697019 de 09/06/2022. Julio Frederico Muller Neto - Secretário-Geral.
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